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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO 
SANTO, REALIZADA NO DIA VINTE E NOVE 
DE OUTUBRO DE DOIS MIL E NOVE, ÀS 
QUINZE HORAS, NA SALA DAS SESSÕES, 
LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA 
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA 
REITORIA, NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 
“ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A 
PRESIDÊNCIA DO SENHOR VICE-REITOR, 
PROFESSOR REINALDO CENTODUCATTE, 
E COM A PRESENÇA DOS SENHORES 
CONSELHEIROS: ARMANDO BIONDO 
FILHO, CARLOS ALBERTO REDINS, 
CRISTINA ENGEL DE ALVAREZ, 
EDEBRANDE CAVALIERI, GELSON SILVA 
JUNQUILHO, GILBERTO COSTA DRUMOND 
SOUSA, JOSÉ TARCÍSIO DA SILVA 
OLIVEIRA, MANOEL CARLOS BARBOSA 
SILVA, MARIA APARECIDA SANTOS 
CORRÊA BARRETO, VALTER BRACHT, 
AMARÍLIO FERREIRA NETO, JOSÉ 
EDUARDO MACEDO PEZZOPANE, EMÍLIO 
MAMERI NETO, ADAUTO EMMERICH 
OLIVEIRA, JOSÉ FRANCISCO TEIXEIRA DO 
AMARAL, ANTÔNIO LOPES DE SOUZA 
NETO, ALBERTO TADEU CARDOSO 
GUERZET, MARCO ANTONIO TAVARES 
LOUREIRO E SAMIRA DE SOUZA SANCHES. 
AUSENTES, COM JUSTIFICATIVA, O 
MAGNÍFICO REITOR, PROFESSOR RUBENS 
SERGIO RASSELI, E O SENHOR 
CONSELHEIRO ROGÉRIO ARAÚJO JORGE. 
AUSENTE, O SENHOR CONSELHEIRO 
MARCOS CÉSAR BOELL FILHO. O REITOR 
DO PERÍODO IMEDIATAMENTE ANTERIOR 
É O ATUAL REITOR. 

                                                    
Havendo número legal, o Senhor Presidente 

declarou aberta a Sessão. 01. APRECIAÇÃO DE ATAS: Foram apreciadas e 
aprovadas, por unanimidade, as Atas das Sessões Ordinárias dos dias 27 de 
agosto de 2009 e 29 de setembro de 2009. 02. COMUNICAÇÃO: O Senhor 
Presidente, com a palavra, apresentou votos de boas-vindas ao Conselheiro 
Gelson Silva Junquilho, novo Diretor do Centro de Ciências Jurídicas e 
Econômicas desta Universidade. O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a 
palavra, comunicou que, considerando o que estabelece a Resolução                 
nº 25/2009 deste Conselho, os seguintes processos foram aprovados no 
âmbito da Comissão de Orçamento e Finanças em reunião realizada nesta 
data: 1) Processo nº: 8.190/2009-71. Interessado: Prefeitura Universitária. 
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Assunto: contrato a ser celebrado entre a UFES e a empresa Gol Construtora e 
Incorporadora Ltda ME, objetivando a construção da cozinha industrial do 
Restaurante Universitário no campus de Alegre, com fornecimento de material 
e mão de obra. Valor do contrato: R$ 997.263,01 (novecentos e noventa e sete 
mil, duzentos e sessenta e três reais e um centavo). Tomada de Preço                  
nº 14/2009. Relator: Conselheiro Armando Biondo Filho; 2) Processo                
nº: 6.860/2009-14. Interessado: Prefeitura Universitária. Assunto: contrato a ser 
celebrado entre a UFES e a empresa Lumam Montagens e Instalações Ltda, 
objetivando a construção do Laboratório de Recursos Hídricos – Área 
Experimental RIVE – Centro de Ciências Agrárias (CCA), com fornecimento de 
material e mão de obra. Valor do contrato: R$ 653.980,00 (seiscentos e 
cinquenta e três mil, novecentos e oitenta reais). Tomada de preço nº 10/2009. 
Relator: Conselheiro: Valter Bracht; 3) Processo nº: 4.534/2009-72. 
Interessado: Hospital Universitário “Cassiano Antonio Moraes” (HUCAM). 
Assunto: contrato a ser celebrado entre a UFES e a empresa U.L. Química e 
Científica Ltda, objetivando a aquisição de kit de hormônio para determinação 
de IGE total com contrato de fornecimento de material, comodato de 
equipamentos e assistência técnica para atender ao HUCAM, pelo período de 
12 (doze) meses. Valor do contrato: R$ 544.024,00 (quinhentos e quarenta e 
quatro mil e vinte e quatro reais). Pregão Eletrônico nº: 99/2009. Relator: 
Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto; 4) Processo nº: 317/2009-11. 
Interessado: Centro Universitário Norte do Espírito Santo (CEUNES). Assunto: 
contrato a ser celebrado entre a UFES e a empresa Construtora Ferreira & 
Braga Ltda, objetivando a construção do prédio do laboratório de anatomia do 
CEUNES. Valor do contrato: R$ 1.074.390,68 (um milhão, setenta e quatro mil, 
trezentos e noventa reais e sessenta e oito centavos). Tomada de Preço               
nº 04/2009. Relator: Conselheiro Valter Bracht. 03. EXPEDIENTE: O 
Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, solicitou inclusão em pauta 
dos seguintes processos nos: 11.386/2009-42 – Gabinete do Reitor (GR) – 
Homologação do contrato nº 90/2009 celebrado entre a UFES e a empresa AZ 
Turismo e Viagens Ltda, e 20.711/2006-15 – Prefeitura Universitária – Quinto 
Termo Aditivo ao contrato nº 94/2007 celebrado entre a UFES e a empresa 
Plantão Serviços de Vigilância Ltda e Termo de Reconhecimento de Dívida. Em 
seguida, ainda com a palavra, solicitou exclusão do item 04.25 constante da 
pauta, processo nº 45.964/2008-63 – Departamento de Ciências 
Biológicas/CCHN – Primeiro Termo Aditivo ao contrato nº 40/2009 celebrado 
entre a UFES e a Fundação de Apoio ao Hospital Universitário “Cassiano 
Antonio Moraes” (FAHUCAM). O Conselheiro Carlos Alberto Redins, com a 
palavra, solicitou inclusão em pauta do processo nº 16.347/2009-31 – 
Departamento de Educação e Ciências Humanas (DECH/CEUNES) – Criação 
do Curso de Pós-graduação “Lato Sensu” Especialização em Ensino na 
Educação Básica. Em seguida, o Conselheiro Manoel Carlos Barbosa Silva, 
com a palavra, solicitou inversão de pauta para que este processo fosse 
analisado como primeiro item da pauta. Os Conselheiros Armando Biondo 
Filho, Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças, e Maria Aparecida 
Santos Corrêa Barreto, Presidente da Comissão de Legislação e Normas, 
solicitaram inclusão em pauta do processo nº 57.032/2008-63 – Hospital 
Universitário “Cassiano Antonio Moraes” (HUCAM) – Homologação do 
convênio nº 1.003/2009 de cooperação técnica celebrado entre a UFES e a 
Secretaria de Estado da Saúde (SESA) e autorização de contratação por 
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Recibo de Pagamento de Autônomo (RPA). Os Conselheiros Armando Biondo 
Filho, Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças, Carlos Alberto 
Redins, Presidente da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, 
e Maria Aparecida Santos Corrêa Barreto, Presidente da Comissão de 
Legislação e Normas, solicitaram inclusão em pauta do processo                      
nº 11.458/2009-51 – Secretaria de Assuntos Comunitários (SAC) – Projetos de 
Resoluções que visam estabelecer o valor da refeição dos Restaurantes 
Universitários e instituir o Projeto Auxílio Alimentação. Todas as inclusões 
solicitadas, bem como a inversão e a exclusão foram aprovadas por 
unanimidade pela plenária. 04. ORDEM DO DIA: 04.01. PROCESSO                 
Nº 16.347/2009-31 – DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO E CIÊNCIAS 
HUMANAS (DECH/CEUNES) – Criação do Curso de Pós-graduação                
“Lato Sensu” Especialização em Ensino na Educação Básica. O Conselheiro 
Carlos Alberto Redins, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer 
da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis à 
referida criação. Em discussão, em votação aprovados por unanimidade. 
Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO TRINTA E QUATRO BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.02. PROCESSO Nº 20.358/2009-16 – DEPARTAMENTO DE 
ADMINISTRAÇÃO DOS ÓRGÃOS COLEGIADOS SUPERIORES (DAOCS) – 
Composição de Comissão Especial (CUn/CEPE) com a finalidade de analisar 
proposta de novo Regimento Geral para a UFES e de revisar o atual Estatuto. 
O Senhor Presidente, com a palavra, informou acerca da necessidade de 
serem iniciadas as discussões sobre a alteração do Regimento Geral da UFES, 
bem como a revisão do atual Estatuto. Destacou que a Reitoria elaborou uma 
proposta e deve encaminhá-la para uma sessão conjunta deste Conselho com 
o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE) para análise e 
deliberações. Desta forma, propõe que, para composição de uma Comissão 
Especial (CUn/CEPE), sejam designados 05 (cinco) membros, a saber: os 
Presidentes das 03 (três) Comissões Técnicas, 01 (um) representante do 
Corpo Técnico-administrativo e 01 (um) representante do Corpo Discente, 
membros deste Conselho. Destacou que proposta idêntica foi aprovada pelo 
CEPE. Após algumas discussões entre os Conselheiros presentes, a plenária 
aprovou por maioria a proposição de Composição. Finalizando, o Senhor 
Presidente consultou a plenária acerca da indicação dos representantes do 
Corpo Discente e Técnico-administrativo. O Conselheiro Antônio Lopes de 
Souza Neto, com a palavra, colocou seu nome a disposição, manifestando 
interesse em integrar a supracitada Comissão. Em votação, o nome do 
Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto foi aprovado por unanimidade. 
Tendo em vista não ter havido indicação do Corpo Discente deste Conselho, o 
Senhor Presidente informou que esta deverá ser feita com a brevidade 
necessária, destacando que instalará os trabalhos desta Comissão na próxima 
semana. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO TRINTA E CINCO BARRA DOIS 
MIL E NOVE. 04.03. PROCESSO Nº 14.878/2009-90 – ORGANIZAÇÃO            
PAN-AMERICANA DA SAÚDE – Homologação do Acordo de Cooperação               
nº 1.003/2009 celebrado entre a UFES e a Organização Pan-Americana da 
Saúde/Organização Mundial da Saúde. O Conselheiro Armando Biondo Filho, 
com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do acordo de 
cooperação, cujo objetivo é estabelecer a forma e as condições pelas quais os 
partícipes irão cooperar para a execução do Projeto Nacional de Reorientação 
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da Formação Profissional em Saúde - Pró-Saúde I - Fase II - da UFES - 
Odontologia. Em seguida, ainda com a palavra, informou que a Comissão de 
Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, em reunião realizada nesta data, 
também emitiu parecer favorável à homologação do referido acordo de 
cooperação. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada 
a DECISÃO NÚMERO CENTO E OITENTA E SETE BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.04. PROCESSO Nº 14.884/2009-47 – ORGANIZAÇÃO                
PAN-AMERICANA DA SAÚDE – Homologação do Acordo de Cooperação              
nº 1.003/2009 celebrado entre a UFES e a Organização Pan-Americana da 
Saúde/Organização Mundial da Saúde. O Conselheiro Armando Biondo Filho, 
com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do acordo de 
cooperação, cujo objetivo é estabelecer a forma e as condições pelas quais os 
partícipes irão cooperar para a execução do Projeto Nacional de Reorientação 
da Formação Profissional em Saúde - Pró-Saúde I - Fase II - da UFES - 
Enfermagem. Em seguida, ainda com a palavra, informou que a Comissão de 
Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, em reunião realizada nesta data, 
também emitiu parecer favorável à homologação do referido acordo de 
cooperação. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada 
a DECISÃO NÚMERO CENTO E OITENTA E OITO BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.05. PROCESSO Nº 13.202/2009-89 – PREFEITURA 
UNIVERSITÁRIA – Homologação do contrato emergencial nº 84/2009 
celebrado entre a UFES e a empresa Roma Comércio de Combustível e 
Serviço Ltda. A Conselheira Cristina Engel de Alvarez, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é o fornecimento 
parcelado de combustíveis para abastecimento dos veículos automotores de 
propriedade da UFES. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E OITENTA E NOVE BARRA DOIS 
MIL E NOVE. 04.06. PROCESSO Nº 5.842/2009-15 – HOSPITAL 
UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – 
Homologação do contrato nº 92/2009 celebrado entre a UFES e a empresa 
Cirúrgica Mosqueira Ltda – ME. A Conselheira Cristina Engel de Alvarez, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é o 
comodato de equipamento, com prestação de serviço de assistência técnica, 
pelo prazo de 12 (doze) meses. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E NOVENTA BARRA 
DOIS MIL E NOVE. 04.07. PROCESSO Nº 9.851/2009-85 – BIBLIOTECA 
CENTRAL – Homologação do contrato nº 88/2009 celebrado entre a UFES e a 
empresa De Olho no Livro Distribuidora Ltda. A Conselheira Cristina Engel de 
Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão 
de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é o fornecimento de livros estrangeiros para atender ao Sistema 
Integrado de Bibliotecas (SIB/UFES). Em discussão, em votação, aprovados 
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E NOVENTA E UM 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.08. PROCESSO Nº 13.291/2009-63 – 
NÚCLEO DE EDUCAÇÃO ABERTA E A DISTÂNCIA (NE@AD) – 
Homologação do Protocolo de Intenções nº 4/2009 celebrado entre a UFES e a 
Universidade de Poitiers, situada na França. O Conselheiro Carlos Alberto 
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Redins, com a palavra, fez a leitura do parecer do Conselheiro Rogério Araújo 
Jorge, ausente com justificativa a esta Sessão, e do parecer da Comissão de 
Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis à referida homologação 
do protocolo de intenções, cujo objetivo é a cooperação para desenvolver 
conjuntamente atividades de ensino e pesquisa no campo da tecnologia 
educacional. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada 
a DECISÃO NÚMERO CENTO E NOVENTA E DOIS BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.09. PROCESSO Nº 13.290/2009-19 – NÚCLEO DE EDUCAÇÃO 
ABERTA E A DISTÂNCIA (NE@AD) – Homologação do Protocolo de 
Intenções  nº 5/2009 celebrado entre a UFES e a Universidade de Poitiers, 
situada na França. O Conselheiro Adauto Emmerich Oliveira, com a palavra, 
fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Assuntos Didáticos, 
Científicos e Culturais, favoráveis à referida homologação do protocolo de 
intenções, cujo objetivo é reforçar os laços de cooperação existentes, para os 
promover noutras disciplinas, analisando a especificidade das formações e das 
pesquisas implementadas em áreas de interesse comum. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO 
E NOVENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.10. PROCESSO              
Nº 67.032/2009-52 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – Homologação do 
contrato nº 82/2009 celebrado entre a UFES e a empresa Hospimed 
Assistência Médica Ltda-ME. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a execução dos 
serviços de manutenção preventiva e corretiva em compressores de ar 
comprimido odontológico, com fornecimento de peças, insumos e componentes 
genuínos dos respectivos fabricantes, para atender ao Instituto de Odontologia 
da UFES (IOUFES). Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E NOVENTA E QUATRO BARRA 
DOIS MIL E NOVE. 04.11. PROCESSO Nº 2.832/2009-28 – DEPARTAMENTO 
DE ENGENHARIA ELÉTRICA/CT – Homologação do contrato nº 79/2009 
celebrado entre a UFES e a Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA). O 
Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do contrato, cujo objetivo é a prestação de apoio, por parte da 
FCAA, ao Projeto de desenvolvimento de pesquisa técnica e científica, 
envolvendo atividades de investigação científica, prototipação de 
equipamentos, simulações computacionais e testes de campo, visando 
desenvolver um conjunto de especificações técnicas de modo a orientar a 
evolução da Plataforma LightPad em Direção às Redes Ópticas de Nova 
Geração. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CENTO E NOVENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.12. PROCESSO Nº 63.670/2008-13 – DEPARTAMENTO DE 
ADMINISTRAÇÃO/PROAD – Homologação dos contratos nos 1003, 1004, 
1008 e 1014/2009 celebrados, respectivamente, entre a UFES e as empresas 
Alternativa Componentes Eletro Eletrônicos Ltda; TAG Áudio Profissional 
Indústria, Comércio, Importação e Serviços Ltda; E.S. Neves Instrumentos 
Musicais - ME e Global Áudio Instrumentos Musicais Ltda. O Conselheiro Valter 
Bracht, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão 
de Orçamento e Finanças, favoráveis às referidas homologações dos 
contratos, objetivando a prestação de serviço de assistência técnica, conforme 
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proposta de preços e condições estabelecidas no Edital do Pregão Eletrônico 
nº 09/2009 da Comissão de Licitação do Departamento de Administração desta 
Universidade (CL/DA/UFES). Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixadas as DECISÕES NÚMEROS CENTO E NOVENTA E 
SEIS, CENTO E NOVENTA E SETE, CENTO E NOVENTA E OITO E CENTO 
E NOVENTA E NOVE BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.13. PROCESSO            
Nº 68.391/2009-27 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO 
MORAES” (HUCAM) – Homologação dos contratos nos 86, 87, 88, 89 e 
90/2009 celebrados, respectivamente, entre a UFES e as empresas T.G.Vaz; 
Imagem Informática Ltda; Deltasupri Informática & Papelaria Ltda-ME; CCR 
Móveis e Equipamentos Ltda-ME e VXJ Comércio de Móveis Ltda. O 
Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis às referidas 
homologações dos contratos, objetivando a prestação de serviços de 
assistência técnica de equipamentos adquiridos por meio do Pregão Eletrônico 
nº 15/2009-SC/HUCAM/UFES. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixadas as DECISÕES NÚMEROS DUZENTOS, DUZENTOS E 
UM, DUZENTOS E DOIS, DUZENTOS E TRÊS E DUZENTOS E QUATRO 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.14. PROCESSO Nº 27.889/2007-78 – 
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA ELÉTRICA/CT – Homologação do 
Primeiro e Segundo Termos Aditivos ao convênio nº 15/2007 celebrado entre a 
UFES e a Padtec S.A. e homologação do contrato nº 42/2009 celebrado entre 
a UFES e a Fundação Espírito-santense de Tecnologia (FEST). O Conselheiro 
Valter Bracht, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis às referidas homologações do 
Primeiro e Segundo Termos Aditivos e do contrato, cujos objetivos são, 
respectivamente, a inclusão do Projeto de Pesquisa “Evolução da Plataforma 
LightPad em Direção às Redes OTN/ASON/GMPLS”, com respectivo plano de 
trabalho; a inclusão no Primeiro Termo Aditivo do valor do mencionado projeto 
de pesquisa, e a prestação de apoio ao gerenciamento dos recursos relativos 
ao supracitado projeto. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixadas as DECISÕES NÚMEROS DUZENTOS E CINCO E 
DUZENTOS E SEIS BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.15. PROCESSO               
Nº 52.343/2008-36 – CENTRO UNIVERSITÁRIO NORTE DO ESPÍRITO 
SANTO (CEUNES) – Homologação dos contratos nos 1015, 1016, 1017 e 
1018/2009 celebrados, respectivamente, entre a UFES e as empresas Classe 
Principal Tecnologia em Informática ME; Klawa Comércio e Representação 
Ltda ME; Paper Guedes Ltda e Comercial JCA Biazetto Ltda ME e aprovação 
do contrato a ser celebrado entre a UFES e a empresa Infoweb Comércio de 
Equipamentos de Informática Ltda ME. O Conselheiro Valter Bracht, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis às referidas homologações e aprovação. Em discussão, 
em votação, os referidos pareceres foram aprovados por unanimidade. 
Baixadas as DECISÕES NÚMEROS DUZENTOS E SETE, DUZENTOS E 
OITO, DUZENTOS E NOVE, DUZENTOS E DEZ E DUZENTOS E ONZE 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.16. PROCESSO Nº 3.647/2009-51 – 
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – 
Homologação dos contratos nos 77 e 78/2008 celebrados, respectivamente, 
entre a UFES e as empresas Liderança Distribuidora de Alimentos Ltda e 
Comercial Cardex Ltda. O Conselheiro José Tarcísio da Silva Oliveira, com a 
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palavra, fez a leitura do parecer do Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior e 
do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis às referidas 
homologações dos contratos, objetivando a aquisição de produtos alimentícios 
- carnes e derivados, com contrato de fornecimento durante o período de 06 
(seis) meses, para atender ao HUCAM. Em discussão, em votação, aprovados 
por unanimidade. Baixadas as DECISÕES NÚMEROS DUZENTOS E DOZE E 
DUZENTOS E TREZE BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.17. PROCESSO               
Nº 3.530/2009-77 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – Homologação do 
contrato nº 81/2009 celebrado entre a UFES e a empresa CEP Serviços e 
Projetos Ltda. O Conselheiro José Tarcísio da Silva Oliveira, com a palavra, fez 
a leitura do parecer do Conselheiro Waldir Cintra de Jesus Júnior e do parecer 
da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do 
contrato, cujo objetivo é a execução dos serviços de redimensionamento da 
rede elétrica do Restaurante Central “Fenelon Barbosa da Silva” (RU/UFES), 
com fornecimento de material e mão de obra. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E 
QUATORZE BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.18. PROCESSO                             
Nº 1.541/2009-12 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO 
MORAES” (HUCAM) – Homologação do contrato nº 93/2009 celebrado entre a 
UFES e a empresa Vitalab Comércio e Representação Ltda. O Conselheiro 
Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do contrato, cujo objetivo é o comodato de equipamento para 
utilização de kit’s de hemoglobina glicada, para atender ao HUCAM. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO DUZENTOS E QUINZE BARRA DOIS MIL E NOVE.                    
04.19. PROCESSO Nº 67.012/2009-81 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – 
Homologação do contrato nº 85/2009 celebrado entre a UFES e a empresa 
Oficina SOS Ltda-ME. O Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a 
confecção de carimbos para atender às diversas unidades da UFES, com 
fornecimento de material e mão de obra. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E 
DEZESSEIS BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.20. PROCESSO                              
Nº 9.852/2009-20 – BIBLIOTECA CENTRAL – Homologação do contrato           
nº 86/2009 celebrado entre a UFES e a empresa Representações Paulista 
Ltda. O Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a leitura 
de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é o fornecimento 
de livros nacionais para atender ao Sistema Integrado de Bibliotecas 
(SIB/UFES). Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada 
a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E DEZESSETE BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.21. PROCESSO Nº 44.617/2008-13 – GRÁFICA UNIVERSITÁRIA – 
Homologação do Primeiro Termo Aditivo ao contrato nº 71/2008 celebrado 
entre a UFES e a Empresa Brasil de Comunicação S.A. – EBC. O Conselheiro 
Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do contrato, cujo objetivo é prorrogar a vigência contratual por 
mais 12 (doze) meses, a partir de 19 de setembro de 2009. O valor deste 
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Termo Aditivo é de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais). Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E DEZOITO BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.22. PROCESSO              
Nº 46.145/2008-33 – SECRETARIA DE PRODUÇÃO E DIFUSÃO CULTURAL 
(SPDC) – Homologação do Primeiro Aditivo ao contrato nº 54/2008 celebrado 
entre a UFES e a Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA). O Conselheiro 
Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do Termo Aditivo, cujo objetivo é incluir nova planilha de receitas 
e despesas - Projeto de Desenvolvimento Institucional do Teatro Universitário: 
Teatro, Música, Dança e Atividades Acadêmicas. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E 
DEZENOVE BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.23. PROCESSO                         
Nº 46.149/2008-11 – SECRETARIA DE PRODUÇÃO E DIFUSÃO CULTURAL 
(SPDC) – Homologação do Primeiro Aditivo ao contrato nº 53/2008 celebrado 
entre a UFES e a Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA). O Conselheiro 
Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do Termo aditivo, cujo objetivo é incluir nova planilha de receitas 
e despesas – Projeto de Desenvolvimento Institucional “Cineclube Metrópolis: 
Cinema, Educação e Cultura”. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E VINTE BARRA 
DOIS MIL E NOVE. 04.24. PROCESSO Nº 12.725/2009-16 – SECRETARIA 
DE INCLUSÃO SOCIAL (SIS) – Convênio a ser celebrado entre a UFES e a 
Secretaria de Estado da Educação (SEDU). O Conselheiro Carlos Alberto 
Redins, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão 
de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis ao referido convênio, 
cujo objetivo é firmar cooperação técnica entre os partícipes para realizarem 
cadastramento de servidores das escolas da rede pública estadual para 
atuarem como Agente-UFES na escola. O Conselheiro Antônio Lopes de 
Souza Neto, com a palavra, solicitou “vista” do presente processo, tendo sua 
solicitação sido deferida pelo Senhor Presidente. 04.25. PROCESSO               
Nº 14.187/2009-96 – PRÓ-REITORIA DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO 
(PRPPG) – Termo de Cooperação a ser celebrado entre a UFES e a 
Financiadora de Estudos e Projetos (FINEP). O Conselheiro Armando Biondo 
Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido Termo de Cooperação, cujo 
objetivo é a transferência de recursos da FINEP à UFES, para a execução do 
Projeto intitulado “Ampliação e Modernização da Infra-estrutura de Pesquisa e 
Pós-graduação da UFES”. Em seguida, ainda com a palavra, informou que este 
parecer foi, também, aprovado pela Comissão de Assuntos Didáticos, 
Científicos e Culturais em reunião realizada nesta data. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E VINTE E UM BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.26. PROCESSO 
Nº 12.901/2004-71 – DEPARTAMENTO DE SERVIÇO SOCIAL/CCJE – 
Relatório final financeiro do Curso de Pós-graduação “Lato Sensu” 
Especialização em “A Questão Social e as Políticas Sociais”. O Conselheiro 
Antônio Lopes de Souza Neto, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido relatório 
final. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
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DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E VINTE E DOIS BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.27. PROCESSO Nº 10.201/2006-30 – DEPARTAMENTO DE 
SERVIÇO SOCIAL/CCJE – Pedido de Repactuação realizado pela empresa 
Fanton Serviços Ltda, referente ao contrato nº 46/2007. A Conselheira Cristina 
Engel de Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido pedido de 
repactuação. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada 
a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E VINTE E TRÊS BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.28. PROCESSO Nº 50.902/2008-73 – BAJONAS TEIXEIRA DE 
BRITO JÚNIOR – Recurso Administrativo interposto pelo docente Sergio 
Schweder. O Conselheiro Gilberto Costa Drumond Sousa, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Legislação e Normas, 
contrários ao referido recurso. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO DUZENTOS E VINTE E 
QUATRO BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.29. PROCESSO Nº 11.386/2009-42 
– GABINETE DO REITOR (GR) – Homologação do contrato nº 90/2009 
celebrado entre a UFES e a empresa AZ Turismo e Viagens Ltda. O 
Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer 
e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do contrato, cujo objetivo é a prestação de serviço de fretamento 
de ônibus para viagens em todo o território nacional. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO 
DUZENTOS E VINTE E CINCO BARRA DOIS MIL E NOVE.                      
04.30. PROCESSO Nº 20.711/2006-15 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – 
Quinto, Sexto e Sétimo Termos Aditivos ao contrato nº 94/2007 celebrado entre 
a UFES e a empresa Plantão Serviços de Vigilância Ltda. O Conselheiro 
Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer 
da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis aos referidos Termos 
Aditivos, cujos objetivos são, respectivamente, adicionar valor ao referido 
contrato para pagamento de Termo de Reconhecimento de Dívida referente ao 
período de repactuação vencido; adicionar o valor referente à última 
repactuação solicitada pela contratada ao contrato original, e prorrogar o prazo 
de vigência do supracitado contrato por 12 (doze) meses, a contar de 01 de 
novembro de 2009, e ajustar o valor mensal do mencionado contrato. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO DUZENTOS E VINTE E SEIS BARRA DOIS MIL E NOVE.           
04.31. PROCESSO Nº 57.032/2008-63 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO 
“CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Homologação do convênio nº 
1.003/2009 de cooperação técnica celebrado entre a UFES e a Secretaria de 
Estado da Saúde (SESA) e autorização de contratação por Recibo de 
Pagamento de Autônomo (RPA). O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e 
Finanças, favoráveis à referida homologação do convênio, cujo objetivo é a 
operacionalização e gestão dos serviços de alta complexidade de forma a 
assegurar a atenção integral prestada ao cidadão no HUCAM, e à autorização. 
Em seguida, informou que este parecer foi, também, aprovado pela Comissão 
de Legislação e Normas em reunião realizada nesta data. O Diretor 
Superintendente do HUCAM prestou alguns esclarecimentos aos Conselheiros 
presentes acerca do supracitado convênio. O Conselheiro Carlos Alberto 
Redins, com a palavra, propôs que seja incluído no parecer do Relator, caso 
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não se encontre até o dia 15 de dezembro de 2009 solução a médio e longo 
prazo para a questão de pessoal atual do HUCAM, que este Conselho autorize 
o referido Hospital a desativar os serviços de Unidade de Terapia Intensiva 
(UTI) neonatal, maternidade de alto risco, hemodiálise e de hemodinâmica, 
devendo, portanto, ser emitida por este Conselho uma decisão. Os 
Conselheiros Amarílio Ferreira Neto e Emílio Mameri Neto sugeriram que a 
proposta apresentada pelo Conselheiro Carlos Alberto Redins fosse aprovada 
por este Conselho na forma de recomendação. Após algumas discussões entre 
os Conselheiros presentes, a plenária aprovou que a proposta do Conselheiro 
deverá ser feita na forma de Recomendação. Em votação, o parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças foi aprovado por unanimidade, enquanto 
que a proposta de recomendação foi aprovada por maioria. Baixadas as 
DECISÕES NÚMEROS DUZENTOS E VINTE E SETE E DUZENTOS E VINTE 
E OITO BARRA DOIS MIL E NOVE E A RECOMENDAÇÃO NÚMERO CINCO 
BARRA DOIS MIL E NOVE. Após a aprovação deste processo, o Conselheiro 
Antônio Lopes de Souza Neto apresentou a seguinte declaração de voto,          
in verbis: “DECLARAÇÃO DE VOTO. Votei favorável ao parecer do relator por 
considerar uma situação emergencial. No entanto, há de se considerar que a 
solução definitiva para o problema se dará somente com a realização de 
concurso público visando à eliminação do déficit de 686 (seiscentos e oitenta e 
seis) técnicos no Hospital Universitário ‘Cassiano Antonio Moraes’ (HUCAM). 
Sala das Sessões, 29 de outubro de 2009. Antônio Lopes de Souza Neto. 
Conselheiro”. Em seguida, o Conselheiro Carlos Alberto Redins, com a palavra, 
apresentou a seguinte declaração de voto, in verbis: “DECLARAÇÃO DE 
VOTO. Voto favorável que o Conselho Universitário (CUn) determine à Direção 
do Hospital Universitário ‘Cassiano Antonio Moraes’ (HUCAM) que providencie 
a desativação dos serviços do HUCAM dependentes dos servidores 
terceirizados relacionados no processo  nº 57.032/2008-63, aprovado nesta 
reunião do CUn, por considerar a necessidade de ações dos gestores 
estaduais de saúde em buscar soluções visando à contratação dos servidores 
necessários para o pleno funcionamento destes serviços do HUCAM e por 
considerar a necessidade do CUn de procurar estimular a solução de reposição 
de pessoal do HUCAM de forma contínua sem que este Conselho venha, após 
os 90 (noventa) dias, voltar a tomar decisões que tem sido consideradas ilegais 
pelos órgãos de controle como o Tribunal de Contas da União (TCU), tal como 
essa questão de contratação de servidores que não seja através de concurso 
público. Sala das Sessões, 29 de outubro de 2009. Carlos Alberto Redins. 
Conselheiro”. Em seguida, os Conselheiros Antônio Lopes de Souza Neto e 
Armando Biondo Filho, apresentaram a seguinte declaração de voto, in verbis: 
“DECLARAÇÃO DE VOTO. Lamentamos que este Conselho, diante da 
gravidade da situação, tenha optado pela recomendação e não pela decisão de 
interrupção dos serviços caso não seja solucionado o problema. O momento 
exige uma ação política que viabilize a solução definitiva para o problema. Sala 
das Sessões, 29 de outubro de 2009. Antônio Lopes de Souza Neto. 
Conselheiro. Armando Biondo Filho. Conselheiro”. Tendo em vista a 
necessidade de ausentar-se, o Senhor Presidente passou a presidência para o 
decano deste Conselho, Conselheiro Emílio Mameri Neto. 04.32. PROCESSO 
Nº 11.458/2009-51 – SECRETARIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (SAC) 
– Projetos de Resoluções que visam estabelecer o valor da refeição dos 
Restaurantes Universitários e instituir o Projeto Auxílio Alimentação para os 
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discentes do Centro Universitário Norte do Espírito Santo (CEUNES). O 
Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer 
e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis aos referidos 
projetos. Em seguida, ainda com a palavra, informou que este parecer foi, 
também, aprovado pelas Comissões de Assuntos Didáticos, Científicos e 
Culturais e de Legislação e Normas em reuniões realizadas nesta data. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixadas as 
RESOLUÇÕES NÚMEROS TRINTA E SEIS E TRINTA E SETE BARRA DOIS 
MIL E NOVE. 05. PALAVRA LIVRE: O Conselheiro Manoel Carlos Barbosa 
Silva, com a palavra, informou que o Vice-Governador do Estado esteve no 
Centro Universitário Norte do Espírito Santo (CEUNES). O Conselheiro Antônio 
Lopes de Souza Neto, com a palavra, falou acerca da matéria veiculada no 
Jornal Nacional nesta semana referente à situação dos livros da Biblioteca da 
Universidade e, em seguida, parabenizou a Associação Brasileira de 
Documentaristas Capixabas que, no período de 13 a 17 de outubro do corrente 
ano, realizou no Cineclube Metrópoles a V Mostra de Produção Independente 
com o tema “Cinema em Negro & Negro”. Após, falou sobre o repúdio dele em 
relação à infeliz colocação que o Governador do Paraná, Roberto Requião, fez 
sobre a comunidade de gays, lésbicas, bissexuais e transexuais (GLBT). O 
Conselheiro Adauto Emmerich Oliveira, com a palavra, fez um convite a todos 
os Conselheiros para comparecerem ao lançamento do livro “Cartilha”, que 
ocorrerá no dia 12 de novembro de 2009 às 18 horas, na Galeria Espaço 
Universitário. O Conselheiro Valter Bracht, com a palavra, falou sobre a 
incidência de goteiras no Auditório e demais dependências do Centro de 
Educação Física e Desportos (CEFD), devido às fortes chuvas que ocorreram. 
Diante disso, solicitou que a Administração da Universidade tome as devidas 
providências para que o problema seja solucionado. O Conselheiro Armando 
Biondo Filho, com a palavra, comunicou que a Comissão de Orçamento e 
Finanças está fazendo modificações nas Resoluções nos 24/2008 e 25/2009 
deste Conselho. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou 
encerrada a Sessão às dezoito horas e trinta minutos. Do que era para constar, 
eu, Renato Carlos Schwab Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a presente 
Ata que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos 
Senhores Conselheiros presentes. 
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